

Febrero registra un leve descenso en las cifras del desempleo

El índice interanual sigue en valores negativos rondando el -10%

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 7 de marzo de 2019 - 19:33



Las cifras del desempleo han experimentado un ligero retroceso en Priego durante el mes de febrero, en el que aún no se ha dejado notar la finalización de la campaña oleícola, que en la comarca sigue aún generando un importante número de empleos.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó a finales del pasado mes un total de 1.474 personas paradas registradas, lo que se traduce en 3 desempleados menos que en

enero, o lo que es lo mismo, un descenso del 0,20%, situándose a niveles similares a los registrados en agosto de 2008.

Por sexos, el colectivo femenino ha registrado un significativo descenso, contabilizándose 24 desempleadas menos que en enero, lo que supone un descenso del 2,4%, al pasar de las 993 mujeres desempleadas en enero, a las 969 con las que se cerraba febrero. En el caso de los varones, se ha producido un significativo incremento, contabilizándose en febrero 21 desempleados más que en enero, al pasar de los 484 consignados en el primer mes del año a los 505 del pasado mes de febrero, lo que porcentualmente se traduce en un incremento del 4,3%.

Aunque leve, este descenso de las cifras del desempleo sigue manteniendo un mes más el índice interanual en valores negativos. En concreto, en el último año se ha registrado un descenso de 163 desempleados, lo que supone una caída del 9,95%, al pasar de los 1.637 contabilizados en febrero de 2018, a los antes comentados 1.474 con los que finalizaba febrero.

Por sexos, en este caso, el colectivo masculino ha absorbido casi en su totalidad este descenso, al pasar de los 663 varones desempleados consignados en febrero de 2018, a los 505 con los que finalizaba el reciente mes febrero, lo que se traduce en 158 desempleados varones menos en un año, o lo que es lo mismo, un descenso porcentual del 23,83%, uno de los más significativos de los últimos años. Por su parte, entre el colectivo femenino se ha producido un descenso de 5 desempleadas en los últimos doce meses, al pasar de las 974 mujeres paradas registradas en febrero de 2018, a las 969 con las que finalizaba febrero, lo que se traduce en un descenso del 0,5%.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, en el caso de los demandantes de empleo, en febrero y después de cuatro descensos consecutivos, se ha consignado el primer incremento de 2019, al pasar de los 2.765 contabilizados en enero a los 2.824 con los que se cerraba febrero (59 más en el último mes). En relación a las personas demandantes de empleo no ocupadas (DEN0's), en febrero también se ha consignado un incremento de esta variable, al pasar de las 2.010 Denos registradas en enero a las 2.034 con las que se

cerraba febrero (24 más en el último mes).